



www.mg.co.id

## Deschamps Bicara Soal Benzema

DOHA (IM) - Karim Benzema dikabarkan berpeluang memperkuat Timnas Prancis di final Piala Dunia 2022. Namun pelatih Didier Deschamps memberi jawaban soal kemungkinan hadirnya Benzema.

Prancis sukses menembus final Piala Dunia 2022 setelah mengalahkan Maroko 2-0 pada laga semifinal Piala Dunia 2022 yang dihelat di Al Bayt Stadium, Kamis (15/12) dini hari WIB. Dua gol kemenangan Les Bleus lahir dari Theo Hernandez dan Randal Kolo Muani.

Menjelang laga final, muncul rumor bahwa Karim Benzema berpeluang kembali ke skuad Prancis. Benzema awalnya masuk dalam 26 nama pemain Prancis di Qatar.

Namun menjelang laga perdana Prancis di Piala Dunia 2022, pemain Real Madrid ini cedera. Deschamps menolak mencari pengganti Benzema. Hal ini memunculkan spekulasi bahwa Benzema bisa bermain di laga final.

Menanggapi pertanyaan soal kembalinya Benzema, Deschamps tegas menolak anggapan

penyerang 35 tahun ini bakal kembali di final. "Yah, saya tidak yakin, itu benar-benar bukan sesuatu yang saya pikirkan. Anda tampaknya tahu banyak tentang situasinya tetapi saya belum benar-benar mengikuti siapa yang mengatakan itu," ujar Deschamps dalam konferensi pers setelah laga melawan Maroko.

Ia menegaskan, di daftar skuadnya masih banyak pemain yang bisa diandalkan. "Saya tidak benar-benar tahu apa yang Anda coba maksudkan. Saya memiliki 24 pemain di skuad saya dan saya senang dengan skuad yang saya miliki. Tapi terserah Anda jika Anda ingin berspekulasi dan membayangkan skenario. Bukan itu yang saya fokuskan saat ini," tandas Deschamps. ●vit



KARIM BENZEMA  
Pemain Timnas Prancis

## Griezmann Siap Melawan Messi

DOHA (IM) - Prancis menantang Argentina di final Piala Dunia 2022. Penyerang Prancis Antoine Griezmann siap menghadapi ujian bernama Lionel Messi.

Prancis melangkah ke final Piala Dunia 2022 usai menyingkirkan Maroko di semifinal. Les Bleus menang 2-0 dalam pertandingan di Al Bayt Stadium, Al Khor, Kamis (15/12) dinihari WIB.

Sehari sebelumnya, Argentina sudah memastikan satu tempat di babak final usai menang 3-0 atas Kroasia. Messi jadi salah satu aktor di balik kemenangan Argentina dengan mencetak satu gol dan satu assist.

Sejauh ini Messi sudah mencetak lima gol di Piala Dunia 2022. Messi bersaing dengan penyerang Prancis, Kylian Mbappe, di daftar top skor Piala Dunia 2022.

Jelang laga itu, Griezmann mengakui menghadapi tim yang diperkuat Messi akan jadi tantangan yang berbeda dari laga-laga lainnya. Prancis akan langsung mempersiapkan diri pada hari Kamis (15/12) waktu setempat.

"Tim mana pun yang punya Messi akan jadi persoalan yang berbeda. Kami sudah melihat hampir semua pertandingan di Piala Dunia ini, kami sudah menonton bagaimana Argentina main, kami tahu bagaimana mer-

eka bermain, mereka tim yang sulit untuk dilawan dan tim yang sedang dalam performa terbaik," ujar Griezmann, seperti dilansir Sky Sports.

Griezmann pernah satu klub dengan Messi di Barcelona. Dan ia menjadi bagian dari Timnas Prancis saat mengalahkan Argentina pada babak 16 besar Piala Dunia 2018, dengan skor 4-3.

"Tentu saja bukan cuma ada Messi, dia dikelilingi tim yang kuat, jadi kami tahu ini akan jadi pertandingan berat. Kami tahu mereka akan dapat banyak dukungan dari penonton. Situasi kali ini berbeda dengan laga di empat tahun lalu. Maka kami akan bersiap dengan baik," kata Griezmann. ●vdp



ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Timnas Prancis



Tendangan akrobat Theo Hernandez sukses menundukkan kiper Maroko, Yassine Bounou.

## Prancis Tampil Perkasa Atasi Maroko

"Malam yang luar biasa. Kami tahu laga akan sulit. Maroko adalah tim yang kuat, tetapi kami berjuang dengan kekuatan yang kami miliki dan berhasil," kata Theo Hernandez.

DOHA (IM)

Prancis tampil perkasa dan melenggang ke final Piala Dunia 2022, usai menyingkirkan Maroko dengan skor 2-0, pada laga semifinal yang berlangsung di Al Bayt Stadium, Kamis (15/12) dinihari WIB. Di final, Prancis bakal berhadapan dengan Argentina, Minggu (18/12) malam WIB.

Kemenangan Les Bleus ditentukan oleh Theo Hernandez (5) dan Randal Kolo Muani (79). Dengan demikian Kylian Mbappe dan Olivier Giroud gagal menambuh pundi-pundi gol mereka.

Pelatih Prancis, Didier Deschamps mengaku senang dengan kesuksesan timnya melangkah ke babak puncak



FIFA WORLD CUP  
Qatar 2022

"Ada emosi, ada kebanggaan, akan ada satu langkah terakhir. Kami sudah bersama-sama dengan para pemain selama sebulan, situasinya tidak pernah mudah. Tapi ada kegembiraan sejauh ini," kata Deschamps dikutip BBC.

Deschamps juga menjelaskan perjuangan timnya ke partai puncak tidak pernah dilewati dengan mudah. "Tidak pernah mudah tapi sangat menyenangkan. Kami akan mengejar gelar pada Minggu nanti. Kami akan menikmati waktu yang ada," ujarnya di-lansir dari DailyMail.

Prancis mengukir start bagus pada laga melawan Maroko. Gol Hernandez adalah

yang tercepat di semifinal Piala Dunia dalam 64 tahun. Opta mencatat bahwa hanya butuh 4 menit 39 detik buat Prancis membobol gawang Maroko.

"Malam yang luar biasa. Kami tahu laga akan sulit. Maroko adalah tim yang kuat, tetapi kami berjuang dengan kekuatan yang kami miliki dan berhasil. Sekarang kami harus memikirkan final," kata Hernandez dikutip dari Tuttomercato.

Gol Hernandez menjadi yang tercepat di semifinal Piala Dunia sejak 1958 silam. Pada Piala Dunia 1958, Brasil mencetak gol dalam tempo dua menit saja lewat Vava saat melawan Prancis.

Sementara buat Maroko, gol Hernandez menjadi gol pertama yang dibuat lawan pada turnamen kali ini. Sedari fase grup hingga perempatfinal, mereka baru kemasukan sekali dan itu merupakan 'hasil' pemain mereka sendiri alias gol bunuh diri (Nayef Aguerd) saat melawan Kanada.

Terkait laga final, Hernandez dalam kepercayaan diri tinggi. Ia mengaku tak takut dengan Lionel Messi. "Tidak

(takut). Kami tahu Argentina memiliki skuad yang luar biasa dan kami memiliki beberapa hari untuk melakukan persiapan," kata Hernandez.

Awalnya Hernandez diplot sebagai pemain cadangan di skuad Timnas Prancis dalam gelaran Piala Dunia 2022. Namun, karena sang kakak Lucas Hernandez mengalami cedera, eks pemain Real Madrid ini ketiban rezeki.

Munculnya Hernandez dan Kolo Muani sebagai pencetak gol Prancis di laga tersebut, memperlihatkan bahwa Timnas Ayam Jantan tidak bergantung pada Mbappe atau pun Giroud.

Sejauh ini, sudah ada enam pemain Prancis yang bikin total 15 gol. Mereka adalah Kylian Mbappe (5), Olivier Giroud (4) serta masing-masing satu gol oleh Adrien Rabiot, Aurelien Tchouameni, Theo Hernandez dan Randal Kolo Muani.

Sementara pelatih Maroko, Walid Regragui melihat skuadnya sudah berupaya maksimal dan ia tak mau beralasan absennya sejumlah pemain kunci. "Kami sudah memberikan yang maksimal, itulah yang terpenting. Sejumlah pemain

mengalami cedera, kami kehilangan Aguerd saat pemanasan, lalu Saiss, Mazraoui. Tapi, tidak ada alasan. Kami harus membayar karena kesalahan tipis. Kami tak memasuki pertandingan dengan baik, kami terlalu boros hal-hal teknis di babak pertama, dan gol kedua membunuh kami. Tapi itu tak merenggut semua hal yang kami lakukan sebelumnya," ujar Regragui dikutip BBC.

Regragui merasa yakin bahwa seluruh dunia merasa bangga dengan pencapaian yang telah ditunjukkan timnya. Ia mengatakan, Singa Atlas telah berjuang semaksimal mungkin untuk menjadi yang terbaik. "Saya pikir dunia secara keseluruhan bangga dengan tim Maroko ini karena kami telah menunjukkan keinginan yang besar. Kami tahu bahwa media, media sosial dan di TV, kami melihat gambarnya, dan kami melihat bahwa semua orang bangga dengan kami di negara kami," tandasnya.

Selanjutnya, Maroko akan berhadapan dengan Kroasia untuk perebutan tempat ketiga, Sabtu (17/12) pukul 22.00 WIB. ●vit

## Amrabat: Kekalahan Menyakitkan

DOHA (IM) - Timnas Maroko gagal ke final Piala Dunia 2022 usai menelan kekalahan 0-2 dari Prancis di semifinal Piala Dunia 2022, Kamis (15/12) dinihari WIB.

Bagi Sofyan Amrabat, kekalahan itu merupakan hal yang menyakitkan. Sebab, hanya tinggal selangkah lagi Maroko bisa mentas di final Piala Dunia 2022.

Di ajang ini, Maroko membuat kejutan luar biasa setelah menembus sampai semifinal Piala Dunia 2022. Namun dua gol Prancis lewat Theo Hernandez (5) dan Randal Kolo Muani (79) membuat Maroko harus gigit jari.

Maroko sebenarnya tampil lebih mendominasi dan sempat nyaris menyamakan kedudukan lewat tendangan salto Jawad El Yamiq di akhir babak pertama yang membentur tiang gawang.

Hakim Ziyech dan kolega pun gagal menjadi tim Afrika pertama yang mentas di final Piala Dunia. Padahal, mereka telah mengukir sejarah dengan mengukuhkan

diri sebagai negara Benua Hitam pertama dalam sejarah yang masuk ke semifinal turnamen sepakbola terbaik di dunia tersebut.

Amrabat pun sangat menyesali kekalahan tersebut. Menurutnyakekalahan itu terasa sangat pahit dan menyakitkan. Walaupun di sisi lain, gelandang bertahan Fiorentina itu tetap bangga dengan pencapaian Maroko di Piala Dunia 2022.

"Apa yang harus saya katakan setelah pertandingan ini? Ini sangat pahit, saya tidak bisa mengatakan apa-apa lagi. Kami bangga melihat bagaimana kami bermain melawan juara bertahan. Kami merasakan antusiasme orang-orang, bahkan jika orang itu tinggal di sebuah gua yang jauh. Sangat tidak menyenangkan karena kami sangat dekat dengan final hanya untuk tersingkir di babak terakhir. sangat menyakitkan," kata Amrabat dilansir dari Tuttomercato. ●vdp



SOFYAN AMRABAT  
Pemain Timnas Maroko

## Kroasia Bidik Juara Tiga

LUSAIL CITY (IM) - Timnas Kroasia gagal masuk final Piala Dunia 2022. Namun Vatreni tak mau larut dalam kesedihan dan kini fokus merebut medali perunggu.

Lionel Messi dan Julian Alvarez merupakan momok bagi Kroasia, sehingga gagal ke final. Sebuah gol Messi dan brace Alvarez menghentikan perjuangan Luka Modric dan kolega pada laga semifinal, Rabu (14/12) dinihari WIB.

Pelatih Kroasia, Zlatko Dalic, angkat bicara usai kekalahan timnya dari Argentina. Dia tetap bangga dengan pencapaian anak asuhnya dan meminta mereka untuk tidak bersedih begitu dalam.

Dalic juga berharap skuadnya membalaskan kegagalan ke final dalam perebutan juara tiga. Kroasia menghadapi Maroko di laga medali perunggu, Sabtu (17/8) pukul 22.00 WIB.

"Para pemain sedih di ruang ganti tapi saya katakan kepada mereka untuk tetap dan bangga. Kami harus bertaruh mem-

butkan tempat ketiga melawan Prancis atau Maroko. Akan sangat bagus untuk mendapat medali lainnya bagi generasi ini," kata Dalic, dikutip dari L'Equipe.

Dengan kegagalan ini, Kroasia mengalami penurunan prestasi jika dibandingkan dengan aksi mereka di Piala Dunia 2018. Saat itu, Kroasia bisa mencapai babak final, namun gagal meraih trofi karena dikalahkan Prancis.

Timnas Kroasia pernah meraih juara ketiga pada Piala Dunia tahun 1998. Vatreni, yang kala itu dipertemukan dengan Davor Suker, menang 2-1 Belanda. ●vit



LUKA MODRIC  
Pemain Timnas Kroasia

JAMU No. 00120020075

RASA STRAWBERI  
**LARUTAN PENYEGAR**  
CAP BADAK  
Riki LINGO

RASA JAMBU  
**LARUTAN PENYEGAR**  
CAP BADAK  
Riki LINGO

MENDAMPUKEBERKANTASADAWAN, PANAS DALAM, TENGGOROKAN KERING

MENDAMPUKEBERKANTASADAWAN, PANAS DALAM, TENGGOROKAN KERING

Ingat yang ada BADAKnya...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com